

SPD Fraktion im Bezirksausschuss 1 der Landeshauptstadt München

Charlotte Böhmler, J.-Peter Pinck, Wolfgang Püschel, Haluk Sevengül

Verbesserung des Verkehrsbeziehung von Fußgänger*innen und Fahrradfahrer*innen – Steinsdorfstr./Ecke Ludwigsbrücke

Der Bezirksausschuss Altstadt-Lehel fordert eine Verbreiterung des Fußwegs auf der zur Isar gelegenen Seite der Steinsdorfstr. vor der Ludwigsbrücke.

Begründung:

Der unmittelbar neben der Fahrradspur ausgebildete Weg für Fußgänger, ist so schmal ausgebildet, dass zwei entgegenkommende Personen nicht aneinander vorbeigehen können und zwangsläufig auf die Fahrradspur ausweichen müssen. Um von gleichberechtigtem Verkehr zu sprechen, sollte hier der Fahrradweg so verschmälert werden, dass für beide Verkehrsarten eine ungefährliche Situation entsteht. Die Fahrradspur würde auch nach einer Verschmälerung, immer noch unproblematisch Radverkehr in zwei Richtungen ermöglichen.

J.-Peter Pinck
Fraktionssprecher

München den 24.05.2019